

Les enseignants argentins préparent une journée de lutte vendredi



Buenos Aires, 1er novembre, (RHC).- La Confédération des Travailleurs de l'Éducation de l'Argentine, a décidé de se joindre à la journée nationale de lutte, organisée vendredi pour exiger des mesures urgentes du gouvernement de Mauricio Macri.

Les enseignants vont en effet s'unir à la mobilisation organisée par les deux grandes centrales syndicales du pays.

Les enseignants vont profiter pour exiger l'ouverture, de toute urgence, de négociations sur les salaires, une loi de financement éducatif et la poursuite de programmes nationaux socio-éducatifs.



Radio Habana Cuba